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http://gtrkchita.ru/news/?id=25920                                                                    14 июня 2019, 07:46 
 

ЗабГУ выделил 275 мест для приема на целевое обучения абитуриентов 2019 года 
 

В самом крупном вузе региона - Забайкальском государственном университете - в этом 

году запланировано 275 мест для поступающих на целевое обучение. По очной форме обучения 

больше всего мест выделено на специальности по физкультурному образованию, иностранным 

языкам, русскому языку и литературе. У заочников также лидируют педагогические 

специальности. Кроме того, с 2019 года вступили в силу изменения, касающиеся приёма на 

целевое обучение. Например, с этого года государство может регулировать количество 

"целевиков" в вузах: есть специальная квота, которая рассчитывается сообразно потребностям 

региона и страны. Коснулись изменения и списка заказчиков целевого обучения. С этого года 

ими могут выступать любые юридические лица и индивидуальные предприниматели. 
 

 

http://gtrkchita.ru/news/?id=25968                                                                    17 июня 2019, 21:15 
 

Личные лайфхаки помогли читинской выпускнице Екатерине Белоплотовой сдать 

ЕГЭ по истории на 100 баллов 
 

17 июня начались резервные дни для сдачи Единого государственного экзамена. Более пяти 

тысяч забайкальских выпускников уже написали ЕГЭ. Результаты известны ещё не по всем 

предметам. На сегодняшний день в Чите только три стобальника - один по литературе и два по 

истории. С одним из них встретились наши корреспонденты. 

Прогулки по историческим местам Читы для Екатерины - одно из любимых занятий. 

Кажется, девушка знает почти всё о достопримечательностях города. Существует легенда о том, 

что нулевой километр исполняет желания. И Катя точно об этом знает, ведь одна ее мечта уже 

сбылась - она сдала Единый государственный экзамен по истории на 100 баллов. Но одного 

желания для этого было мало. 

Екатерина Белоплотова, выпускница многопрофильного лицея ЗабГУ: "Во-первых, 

нужно решить, сколько хочешь баллов. Если решишь на 100, то уже некуда отступать, 

нужно готовиться на 100. На самом деле, проще подготовиться на высокий балл, чем на 80-

90. Или ты готовишься на 80 и думаешь "можно это не поучить, я же всего на 80". Или ты 

готовишься на 100 и тебе вообще без вариантов нужно всё учить, это легче". 

Запомнить множество событий, имён и дат помогли собственные лайфхаки и ассоциации. 

Например, 1855 год - дату подписания Симодского договора между Россией и Японией - Катя 

запомнила, проведя параллель с азиатскими борцами сумо. 

Екатерина Белоплотова, выпускница многопрофильного лицея ЗабГУ: "Я запомнила, 

что там есть борцы сумо, симодский очень созвучны с сумо, и он такой толстый, поэтому 

у него 855, всё влазит! Для каждой даты я придумывала ассоциации или делала такую 

таблицу, цифры как на телефоне от 0 до 9 и запоминала по движениям пальцев. Это очень 

просто, механическая память". 

Получить высокий результат на экзамене Кате помогли не только самоорганизованность и 

целеустремленность, но и поддержка близких людей… 
 

 

Альтес 
 

https://altesmedia.ru/news/100-ballov-za-edinyj-gosekzamen-po-literature-nabrala-veronika-

golovlyova-uchenica-shkoly-47-goroda-chity/                                                              14 июня 2019 года 
 

100 баллов за единый госэкзамен по литературе набрала Вероника Головлёва, 

ученица школы №47 города Читы 
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100 баллов по ЕГЭ. Это высшая оценка за усердие, железную дисциплину и увлеченность 

учебой на протяжении всех школьных лет. Названы имена трех отличившихся выпускников. 

Историю на высший бал в нашем крае в этом году сдали два человека. Это ученик школы №49 - 

Дмитрий Киселёв и ученица многопрофильного лицея Забайкальского государственного 

университета Екатерина Белоплотова. А вот литературу на 100 балов написала ученица 

школы №47 Вероника Головлёва. Съёмочная группа телеканала «Альтес» побывала у неё в 

гостях и узнала секрет успешной сдачи ЕГЭ.  
 
 

Чита.ру 
 

https://www.chita.ru/news/131228/                                                                10:35, 13 ИЮНЯ 2019 
 

Выпускники школы №49 и лицея ЗабГУ стали стобалльниками ЕГЭ по истории 
 

Выпускник школы №49 Читы Дмитрий Киселёв и выпускница многопрофильного лицея 

ЗабГУ Екатерина Белоплотова заработали по 100 баллов за ЕГЭ по истории, сообщили 

13 июня корреспонденту ИА «Чита.Ру» в пресс-службе министерства образования региона. 

«Результаты по истории остались на уровне прошлого года. С ЕГЭ по истории справились 

90,79% выпускников, 5,95% получили более 81 балла. Это 73 человека», — уточнили в пресс-

службе. 
 

 

https://www.chita.ru/articles/131219/                                                            11:51, 13 ИЮНЯ 2019 
 

Куда ушли министры из команды Ждановой 
 

Временно исполняющий обязанности губернатора Забайкальского края Александр Осипов 

после прихода в регион в отличие от своих предшественников не стал одним ударом уничтожать 

прежнюю команду. Экс-губернатор Наталья Жданова через шесть дней после своего назначения 

отправила в отставку правительство Константина Ильковского, а тот, тремя годами ранее, ещё 

быстрее (через три дня после того, как стал врио) также поступил с командой Равиля 

Гениатулина — первого губернатора Забайкалья. Осипов никого не увольнял. Разбежались сами. 

Некоторые вернулись на свои прежние места работы. 

<…> Алексей Дроботушенко 

В отличие от двух предыдущих министров по чиновничьей карьерной лестнице шёл более 

плавно. По образованию Дроботушенко — учитель истории. Он окончил Читинский 

педагогический институт, до прихода в администрацию работал археологом в Центре по 

сохранению историко-культурного наследия Читинской области. С 2001 года — в органах 

исполнительной власти. Был начальником отдела внешнеэкономических связей комитета 

международного сотрудничества ещё Читинской области. Занимал аналогичную должность 

и после того, как все комитеты стали министерствами. Потом был заместителем министра, позже 

— первым замом. Возглавил министерство в 2017 году. 

После 18 лет чиновничьей работы Дроботушенко вернулся туда, где всё начиналось — 

в ЗабГУ. На сайте вуза указано, что Дроботушенко теперь работает начальником отдела 

международной деятельности вуза… 
 
 

https://www.chita.ru/news/131267/                                                                10:01, 14 ИЮНЯ 2019 
 

Почти 28% школьников Забайкалья не сдали ЕГЭ по химии 
 

Почти 28% школьников Забайкальского края не сдали Единый государственный экзамен 

по химии, результаты остались на уровне прошлого года, сообщили 14 июня корреспонденту ИА 

«Чита.Ру» в пресс-службе краевого министерства образования. 

Всего экзамен сдавали 628 выпускников, из них 175 с ЕГЭ не справились. ЕГЭ сдали 

72,13% выпускников. Более 81 балла набрали 2,07% —13 выпускников. 

Пока в Забайкальском крае трое выпускников набрали на ЕГЭ по 100 баллов. Первой такой 

выпускницей стала Вероника Головлёва. Она учится в школе №47 и набрала максимально 

возможный балл за ЕГЭ по литературе. Выпускник школы №49 Читы Дмитрий Киселёв и 

выпускница многопрофильного лицея ЗабГУ Екатерина Белоплотова заработали по 

100 баллов за ЕГЭ по истории… 
 

 

https://www.chita.ru/news/131471/                                                                16:21, 19 ИЮНЯ 2019 
 

«Обильное занятие спортом» — биолог из Читы опубликовал перлы ЕГЭ-2019 по 

биологии 
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Кандидат биологических наук, профессор ЗабГУ Олег Корсун 19 июня в Facebook 

опубликовал список забавных ошибок, допущенных читинскими школьниками при 

написании Единого госэкзамена по биологии в 2019 году. 

«Не секрет, что педагоги, проверяющие ЕГЭ (работа, требующая большой 

сосредоточенности и ответственности), периодически начинают тихонько хихикать. 

Естественно, это бывает связано с каким-нибудь «перлом», встреченным в ответе. Ежегодно, 

проверяя работы по биологии, я собираю такие особо примечательные фразы», — написал 

учёный, и опубликовал свежие из школьных ошибок. 

Среди перлов попадались такие, как «обильное занятие спортом» или утверждения о том, 

что клетки животных, рыб, растений и птиц состоят из бактерий, сами бактерии имеют 

особенность оплодотворять почву, а функция бактерий – растворение органических растений. 

В одной из работ выпускник утверждал, что «птицы приспособились к вечной мерзлоте с 

помощью шерсти». 
 

 

https://www.chita.ru/news/131360/                                                                14:35, 17 ИЮНЯ 2019 
 

Яблонная моль напала на деревья в Чите 
 

Яблонная моль окутала деревья в Чите, в её паутине сидят гусеницы, сообщил 

17 июня корреспонденту ИА «Чита.Ру» кандидат биологических наук, профессор 

Забайкальского государственного университета Олег Корсун. 

«Это такой вид вредителя — бабочки. Они обитают на яблонях. Там в паутине сидят 

гусеницы этой бабочки, сейчас начинают окукливаться. Потом полетят эти маленькие бабочки. 

Для дерева, как минимум, неприятно лишаться листвы. Обычно деревья отходят», — сообщил 

Корсун. 

Профессор добавил, что с этим вредителем можно бороться. Нужно использовать 

определённые препараты. 

«Также в этом году я замечал уже другой вид вредителей — горностаевая черёмуховая 

моль. В окрестностях города легко встретить деревья с этой молью», — уточнил Олег Корсун. 
 
 

https://www.chita.ru/news/131431/                                                                07:53, 19 ИЮНЯ 2019 
 

Рыбак поймал в Ингоде под Читой дальневосточного пескаря 
 

Мужчина поймал на удочку дальневосточного пескаря-губача Солдатова в верховья 

реки Ингоды под Читой, сообщил 18 июня в Facebook кандидат биологических наук, 

профессор Забайкальского государственного университета Олег Корсун. 

«Сегодня на Читинском форуме участник выставил две фотографии непривычной для 

забайкальцев рыбки, пойманной на удочку в Ингоде недалеко от Читы. Ихтиолог Михеев 

определил находку как пескарь-губач Солдатова (Sarcocheilichthys soldatovi)», — поделился 

Корсун. 

По его словам, это дальневосточная рыба и с недавнего времени, она появилась в 

Забайкалье. Она уже попадалась в Ононе и Аргуни. 

«Похоже, что глобальное потепление демонстрирует себя во всей красе», — 

прокомментировал кандидат наук. 
 
 

Забинфо 
 

http://zabinfo.ru/modules.php?op=modload&name=News&file=article&sid=155044         19 Июн 
 

Рыбак поймал на удочку в Ингоде дальневосточного пескаря 

Рыбак поймал в реке Ингода в районе Глубокой Пади под Читой непривычную для этих 

мест рыбу – дальневосточного пескаря-губача Солдатова. 

Об этом сообщил в своем блоге в «ЖЖ» кандидат биологических наук, профессор 

Забайкальского государственного университета Олег Корсун. 

«Ихтиолог И. Михеев определил находку как пескарь-губач Солдатова (Sarcocheilichthys 

soldatovi). Вообще-то это дальневосточная рыба, только с недавнего времени появившаяся в 

Забайкалье. Не так давно уже попадалась в Ононе и Аргуни. Теперь и в среднее течение Ингоды 

вскарабкалась. Похоже, что глобальное потепление демонстрирует себя во всей красе», - пишет 

Корсун. 

По информации самого рыбака, данная рыба была поймана на удочку 14 июня. 
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Заб.ру 
 

https://zab.ru/news/116349_putin_uvolil_dvuh_generalov_svyazannyh_s_delom_golunova   

20:00, 13 июня 

Путин уволил двух генералов, связанных с делом Голунова 
 

Президент России Владимир Путин уволил двух генералов, связанных с делом журналиста 

«Медузы» Ивана Голунова. Об этом в четверг, 13 июня, сообщила пресс-служба Кремля. 

«Освободить от занимаемой должности: генерал-майора полиции Девяткина Юрия 

Владимировича — начальника управления по контролю за оборотом наркотиков Главного 

управления Министерства внутренних дел Российской Федерации по городу Москве, генерал-

майора полиции Пучкова Андрея Павловича — начальника управления внутренних дел по 

Западному административному округу Главного управления Министерства внутренних дел 

Российской Федерации по городу Москве», — говорится в тексте указа, опубликованном 

на официальном сайте администрации президента. 

<…> Ранее известный забайкальский журналист, преподаватель кафедры 

журналистики ЗабГУ Владимир Тихомиров назвал задержание репортера «Медузы» Ивана 

Голунова «грубой подставой». Напомним, Голунова задержали после того, как в его квартире 

нашли нарколабраторию, и обвинили в сбыте и хранении наркотиков. Это произошло вскоре 

после того, как он закончил журналистское расследование в отношении похоронного бизнеса, 

прибыль от которого имели высшие чины в силовых структурах… 
 
 

https://zab.ru/news/116433_prezident_gildii_politologov_nazval_neopredelennoj_figuroj_vydvin

utogo_v_gubernatory_gajduka                                                                                            13:56, 17 июня  
 

Президент Гильдии политологов назвал «неопределенной фигурой» выдвинутого в 

губернаторы Гайдука 
 

Первый секретарь Забайкальского крайкома КПРФ Юрий Гайдук пойдет кандидатом на 

выборы губернатора региона. Его шансы возглавить Забайкалье в беседе с корреспондентом 

ZAB.RU 17 июня оценил президент Гильдии политологов и социологов, завкафедрой 

политологии ЗабГУ Дмитрий Крылов. 

- Фигура пока неопределенная с точки зрения их возможностей. На перспективу, я думаю, 

может быть, если они приложат определенные усилия в правильном направлении, то они могут 

побороться за кресло губернатора. Но это, если они приложат… В это как раз «если» я 

вкладываю очень большое сомнение, - считает Крылов. 

Он поддержал мнение политолога Игоря Линника, что Гайдук на выборах будет лишь 

спарринг-партнером для врио губернатора Александра Осипова. 

- Я не вижу, что он реально может составить конкуренцию. Во-первых, нет реальной 

программы, которую он предложил забайкальцам. Нет, того, что заставит людей работать на 

перспективу. А носиться с «идеей коммунизма», которая является определяющей для них, что 

тут сделаешь?.. В свое время эту идею они, собственно говоря, и похоронили. Сегодня 

реанимировать ее едва ли удастся, если они не займутся серьезной теоретической работой. А 

этим они заниматься не хотят. Они едут на «старом багаже». Это не работает, - сказал 

собеседник портала. 

Напомним, выборы губернатора Забайкальского края пройдут 8 сентября. 
 
 

https://zab.ru/news/116475_biolog_o_nashestvii_yablonovoj_moli_bolshaya_chast_derevev_opra

vitsya                                                                                                                                    12:00, 18 июня 

Биолог о нашествии яблоновой моли: Большая часть деревьев оправится 
 

Большая часть деревьев, которые стали жертвами нашествия яблоновой моли, могут 

оправиться и вернут себе зеленую крону. Об этом 18 июня ZAB.RU сказал биолог, доцент 

кафедры биологии и методики обучения биологии ЗабГУ, доктор биологических наук Олег 

Корсун. 

- Если бы деревья обязательно погибали после нашествия гусениц, у нас в городе не 

осталось бы ни одной яблони. Это хроническая проблема, которой, по моей памяти, лет 15 уже. С 

этой проблемой бороться сложно, и такое положение вещей наблюдается во многих городах 

Сибири и Дальнего Востока. Теоретически, яблони могут погибнуть из-за гусениц, дерево может 

быть по разным причинам ослаблено, и гусеницы могут стать «последний каплей», но у меня нет 

сомнений в том, что большая часть деревьев оправится, - сказал собеседник портала. 

https://zab.ru/news/116349_putin_uvolil_dvuh_generalov_svyazannyh_s_delom_golunova
http://kremlin.ru/events/president/news/60743
https://zab.ru/news/116274_izvestnyj_zabajkalskij_zhurnalist___o_dele_golunova_eto_grubaya_podstava
https://zab.ru/news/116433_prezident_gildii_politologov_nazval_neopredelennoj_figuroj_vydvinutogo_v_gubernatory_gajduka
https://zab.ru/news/116433_prezident_gildii_politologov_nazval_neopredelennoj_figuroj_vydvinutogo_v_gubernatory_gajduka
https://zab.ru/news/114715_politolog___o_vydvizhenii_gajduka_v_gubernatory_on_prosto_sygraet_rol_sparring_partnyora
https://zab.ru/news/116475_biolog_o_nashestvii_yablonovoj_moli_bolshaya_chast_derevev_opravitsya
https://zab.ru/news/116475_biolog_o_nashestvii_yablonovoj_moli_bolshaya_chast_derevev_opravitsya


Биолог отметил, что срубать деревья сейчас не имеет смысла, тем более, удалять их вместе 

корнем… 
 
 

https://zab.ru/interview/6397_tatyana_cympilova                                                      15:30, 18 июня 
 

Татьяна Цымпилова 
 

На вопросы читателей ZAB.RU отвечает министр культуры Забайкальского края Татьяна 

Цымпилова. 

Татьяна Владимировна Цымпилова родилась в селе Узон Дульдургинского района. 

Окончила Иркутскую государственную экономическую академию по специальности «Финансы и 

кредит». В 2015 году – Российскую академию народного хозяйства и госслужбы при президенте 

Российской Федерации по направлению юриспруденция. В 2018 году – Забайкальский 

государственный университет по направлению «Менеджмент социально-культурной 

деятельности». 

С 2004 по 2013 год работала в министерстве финансов Забайкальского края, в контрольно-

счетной палате региона. С 2013 года занимала должности заместителя руководителя, заместителя 

министра, исполняющего обязанности министра культуры Забайкальского края. Кроме того, с 

2017 года и по настоящее время она также является преподавателем Забайкальского 

государственного университета на факультете культуры и искусств… 
 
 

75.ру 
 

https://75.ru/news/rezultaty-ege-po-istorii-i-himii-v-zabaykale-ostalis-na-urovne-proshlogo-goda  

14 июня 2019, 10:00 
 

Результаты ЕГЭ по истории и химии в Забайкалье остались на уровне прошлого года 
 

В Забайкальский край поступили результаты ЕГЭ по истории и химии. Стоит отметить, что 

результаты экзаменов по данным предметам остались на уровне прошлого года. С ЕГЭ по 

истории справились порядка 90% выпускников, по химии – 72% выпускников. 

По результатам экзамена по истории в крае появилось еще два стобалльника. Это 

выпускник школы №49 Читы Дмитрий Киселев и выпускница многопрофильного лицея 

Забайкальского государственного университета Екатерина Белоплотова. 

Число высокобалльников также увеличилось. 73 выпускника получили более 81 балла на 

ЕГЭ по истории, 13 выпускников – по химии… 
 
 

ChitaPage.ru 
 

https://chitapage.ru/news/8199                                                                              19/06/2019 - 12:03 
 

Стать энергетиком можно, поступив в вуз или ссуз по целевому направлению 

Росссети Сибирь 
 

Забайкальский филиал компании «Россети Сибирь» (ранее – МРСК Сибири) 

продолжает сотрудничество с читинскими учебными заведениями высшего и среднего 

профессионального образования. В энергокомпании ведется набор молодежи для обучения 

по целевым направлениям в Забайкальском государственном университете и Читинском 

политехническом колледже. 

В этом году энергетикам выделено 18 мест в этих учебных заведениях для обучения 

студентов-очников. Компания присматривается к старшеклассникам, проводя для них 

тематические встречи и дни открытых дверей. С заинтересовавшимися профессией энергетика 

ребятами компания связь не теряет и, по возможности, предлагает получить профессиональное 

образование. Таким образом, предприятие решает главную кадровую  проблему – привлечение к 

работе в энергокомпании молодежи: целеустремленной и талантливой. 

На сегодняшний день на энергетическом факультете Забайкальского 

государственного университета обучаются 6 студентов-целевиков, которые в скором 

времени пополнят коллектив Забайкальского филиала компании «Россети Сибирь». Еще 

44 студента смогут применить знания на практике в крупнейшей электросетевой компании 

Сибири после окончания Читинского политехнического колледжа.  

Все студенты, поступившие по целевым направлениям сетевой компании и сдающие сессии 

на «хорошо» и «отлично», будут получать от предприятия надбавку к стипендии.  

 
 
 

https://zab.ru/interview/6397_tatyana_cympilova
https://75.ru/news/rezultaty-ege-po-istorii-i-himii-v-zabaykale-ostalis-na-urovne-proshlogo-goda
https://chitapage.ru/news/8199


https://chitapage.ru/news/8143                                                                              13/06/2019 - 11:44 
 

Историю и химию выпускики школ Читы знают на уровне прошлого 2018 года 
 

В Забайкальский край поступили результаты ЕГЭ по истории и химии. Стоит отметить, что 

результаты экзаменов по данным предметам остались на уровне прошлого года, сообщает пресс-

секретарь Министерства образования, науки и молодежной политики Забайкальского края 

Екатерина Горская. 

С ЕГЭ по истории справились порядка 90% выпускников, по химии – 72% выпускников. 

По результатам экзамена по истории в крае появилось еще два стобалльника. Это выпускник 

школы №49 Читы Дмитрий Киселев и выпускница многопрофильного лицея Забайкальского 

государственного университета Екатерина Белоплотова. 

Число высокобалльников также увеличилось. 73 выпускника получили более 81 балла на 

ЕГЭ по истории, 13 выпускников – по химии. 

Результаты ЕГЭ могут быть изменены в связи с проведением процедур апелляции и 

перепроверок результатов на региональном и федеральном уровнях. В Забайкалье традиционно 

высокобалльные работы перепроверяются… 
 
 

https://chitapage.ru/news/8142                                                                              13/06/2019 - 11:31 
 

В ЗабГУ вышел приказ о количестве мест приёма на целевое обучение 
 

Ректор ЗабГУ Сергей Иванов подписал приказ о количестве мест приема на целевое 

обучение по направлениям подготовки (специальностям) и образовательным программам 

на 2019 год. По очной и заочной формам доступно 275 мест для поступления на целевое 

обучение, сообщает пресс-служба Забайкальского государственного университета. 

Согласно приказу, для поступления на очную форму больше всего мест выделено на 

специальности «Физкультурное образование и физкультурно-оздоровительные технологии», 

«Иностранные языки», «Русский язык и литература» - по 7 мест и «Горное дело» - 5 мест. 

У заочников также лидируют педагогические специальности. По 8 мест выделено на 

целевое обучение по образовательным программам «Дошкольное образование» и «Начальное 

образование». 6 человек может поступить по договору с работодателем на специальность 

«Конструкторско-технологическое обеспечение машиностроительных производств». 

На магистратуре также предусмотрены места для целевого обучения как по очной, так и по 

заочной формам обучения. 

Кроме того, с 2019 года в Федеральном законе от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об 

образовании в Российской Федерации» вступили в силу изменения, касающиеся приёма на 

целевое обучение. 

Например, с этого года государство планирует регулировать количество «целевиков» 

в вузах - Правительство РФ, органы государственной власти субъектов РФ и органы местного 

самоуправления вправе устанавливать специальную квоту, которая будет рассчитываться 

сообразно потребностям региона и страны по тем или иным направлениям подготовки 

специалистов. 

Коснулись изменения и списка заказчиков целевого обучения. С этого года ими могут 

выступать любые юридические лица и индивидуальные предприниматели, тогда как ранее это 

право оставалось за федеральными государственными органами, органами государственной 

власти субъекта Российской Федерации, органами местного самоуправления. 

Также пересмотру подверглись и меры социальной поддержки. В новой редакции статьи 

оказание социальной поддержки становится обязательством заказчика целевого обучения и 

включает в себя: материальное стимулирование, оплату дополнительных платных 

образовательных услуг, оказываемых за рамками образовательной программы, предоставление в 

пользование и (или) оплату жилого помещения в период обучения. Такие меры поддержки могут 

стать, с одной стороны, дополнительным источником финансирования для образовательной 

организации, а с другой – позволить заказчику оптимизировать подготовку, исходя из своих 

запросов и потребностей. 

Законодательно закреплены и обязательства со стороны обучающегося. Он обязан успешно 

обучаться и отработать не менее трех лет в организации заказчика, тогда как ранее срок 

устанавливался по договорённости сторон. В случаях, если заказчик или выпускник не выполнят 

обязательства по осуществлению трудовой деятельности в течение трех лет образовательному 

учреждению выплачивается штраф в размере расходов бюджета на обучение. 
 

https://chitapage.ru/news/8143
https://chitapage.ru/news/8142


Официальный портал Забайкальского края 
 

http://www.xn--80aaaac8algcbgbck3fl0q.xn--p1ai/news/studentam-zabgu-vruchat-7-zolotyh-

sertifikatov-fieb/                                                                                                                              18 Июня 

Студентам ЗабГУ вручат 7 золотых сертификатов ФИЭБ 
 

Студенты Забайкальского государственного университета приняли участие в Федеральном 

интернет-экзамене для выпускников бакалавриата (ФИЭБ). Всего уровень знаний проверил 7071 

студент из 133 вузов страны. 

56 студентов ЗабГУ проходили тестирование и решали кейс-задания по семи направлениям 

подготовки: «Экология и природопользование», «Информатика и вычислительная техника», 

«Социология», «Юриспруденция», «Педагогическое образование», «Психолого-педагогическое 

образование», «Педагогическое образование (с двумя профилями подготовки)» 

Бакалавры показали достойные результаты, заработав 7 золотых, 8 серебряных и 15 

бронзовых именных сертификата. Самых высоких показателей достигли выпускники таких 

направлений как «Юриспруденция», «Психолого-педагогическое образование» и 

«Педагогическое образование». Студенты этих трёх специальностей получат соответственно 22, 

13 и 10 именных сертификата вместе с дипломами об окончании университета на церемонии 

награждения выпускников 27 июня. 

3 золотых сертификата получат студенты, обучающиеся по специальности 

«Юриспруденция», 2 – по направлению «Педагогическое образование (с двумя профилями 

подготовки)», и по 1 – выпускники направлений «Информатика и вычислительная техника» и 

«Психолого-педагогическое образование». Сертификат участника экзамена в своё портфолио 

смогут вложить 26 студентов-бакалавров. 

Об успешности результатов студентов ЗабГУ говорит и тот факт, что доля бакалавров 

нашего вуза, получивших именной сертификат золотого уровня, составляет 12,5%, тогда как 

средний результат среди всех вузов-участников – 11%. 

Для вуза федеральный интернет-экзамен – это независимая оценка качества подготовки 

выпускников бакалавриата. ФИЭБ позволяет провести объективный анализ индивидуальных 

образовательных достижений студентов и качества образовательных программ. По итогам 

экзамена участникам выдаётся именной сертификат ФИЭБ, который учитывается при 

государственной итоговой аттестации и при поступлении в магистратуру, а также дает 

преимущество при трудоустройстве в качестве подтверждения уровня подготовки. 
 

 

http://www.xn--80aaaac8algcbgbck3fl0q.xn--p1ai/news/rezultaty-ege-istorii-i-himii-v-zabaykale-

ostalis-na-urovne-proshlogo-goda/                                                                                                13 Июня 
 

Результаты ЕГЭ по истории и химии в Забайкалье остались на уровне прошлого года 
 

В Забайкальский край поступили результаты ЕГЭ по истории и химии. Стоит отметить, что 

результаты экзаменов по данным предметам остались на уровне прошлого года. С ЕГЭ по 

истории справились порядка 90% выпускников, по химии – 72% выпускников. 

По результатам экзамена по истории в крае появилось еще два стобалльника. Это 

выпускник школы №49 Читы Дмитрий Киселев и выпускница многопрофильного лицея 

Забайкальского государственного университета Екатерина Белоплотова. 

Число высокобалльников также увеличилось. 73 выпускника получили более 81 балла на 

ЕГЭ по истории, 13 выпускников – по химии. 

Результаты ЕГЭ могут быть изменены в связи с проведением процедур апелляции и 

перепроверок результатов на региональном и федеральном уровнях. В Забайкалье традиционно 

высокобалльные работы перепроверяются… 
 
 

Министерство образования, науки и молодежной политики 
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zolotyh-sertifikatov-fieb/                                                                                                                18 Июня 

Студентам ЗабГУ вручат 7 золотых сертификатов ФИЭБ 
 

Студенты Забайкальского государственного университета приняли участие в Федеральном 

интернет-экзамене для выпускников бакалавриата (ФИЭБ). Всего уровень знаний проверил 7071 

студент из 133 вузов страны. 

56 студентов ЗабГУ проходили тестирование и решали кейс-задания по семи направлениям 

подготовки: «Экология и природопользование», «Информатика и вычислительная техника», 
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«Социология», «Юриспруденция», «Педагогическое образование», «Психолого-педагогическое 

образование», «Педагогическое образование (с двумя профилями подготовки)» 

Бакалавры показали достойные результаты, заработав 7 золотых, 8 серебряных и 15 

бронзовых именных сертификата. Самых высоких показателей достигли выпускники таких 

направлений как «Юриспруденция», «Психолого-педагогическое образование» и 

«Педагогическое образование». Студенты этих трёх специальностей получат соответственно 22, 

13 и 10 именных сертификата вместе с дипломами об окончании университета на церемонии 

награждения выпускников 27 июня. 

3 золотых сертификата получат студенты, обучающиеся по специальности 

«Юриспруденция», 2 – по направлению «Педагогическое образование (с двумя профилями 

подготовки)», и по 1 – выпускники направлений «Информатика и вычислительная техника» и 

«Психолого-педагогическое образование». Сертификат участника экзамена в своё портфолио 

смогут вложить 26 студентов-бакалавров. 

Об успешности результатов студентов ЗабГУ говорит и тот факт, что доля бакалавров 

нашего вуза, получивших именной сертификат золотого уровня, составляет 12,5%, тогда как 

средний результат среди всех вузов-участников – 11%. 

Для вуза федеральный интернет-экзамен – это независимая оценка качества подготовки 

выпускников бакалавриата. ФИЭБ позволяет провести объективный анализ индивидуальных 

образовательных достижений студентов и качества образовательных программ. По итогам 

экзамена участникам выдаётся именной сертификат ФИЭБ, который учитывается при 

государственной итоговой аттестации и при поступлении в магистратуру, а также дает 

преимущество при трудоустройстве в качестве подтверждения уровня подготовки. 
 
 

http://xn--90anlffn.xn--80aaaac8algcbgbck3fl0q.xn--p1ai/news/v-zabgu-vyshel-prikaz-o-

kolichestve-mest-priema-na-celevoe-obuchenie/                                                                           14 Июня 
 

В ЗабГУ вышел приказ о количестве мест приёма на целевое обучение 
 

Ректор ЗабГУ Сергей Иванов подписал приказ о количестве мест приема на целевое 

обучение по направлениям подготовки (специальностям) и образовательным программам на 2019 

год. По очной и заочной формам доступно 275 мест для поступления на целевое обучение. 

Согласно приказу, для поступления на очную форму больше всего мест выделено на 

специальности «Физкультурное образование и физкультурно-оздоровительные технологии», 

«Иностранные языки», «Русский язык и литература» - по 7 мест и «Горное дело» - 5 мест. 

У заочников также лидируют педагогические специальности. По 8 мест выделено на 

целевое обучение по образовательным программам «Дошкольное образование» и «Начальное 

образование». 6 человек может поступить по договору с работодателем на специальность 

«Конструкторско-технологическое обеспечение машиностроительных производств». 

На магистратуре также предусмотрены места для целевого обучения как по очной, так и по 

заочной формам обучения. 

Кроме того, с 2019 года в Федеральном законе от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об 

образовании в Российской Федерации» вступили в силу изменения, касающиеся приёма на 

целевое обучение. 

Например, с этого года государство планирует регулировать количество «целевиков» в 

вузах - Правительство РФ, органы государственной власти субъектов РФ и органы местного 

самоуправления вправе устанавливать специальную квоту, которая будет рассчитываться 

сообразно потребностям региона и страны по тем или иным направлениям подготовки 

специалистов. 

Коснулись изменения и списка заказчиков целевого обучения. С этого года ими могут 

выступать любые юридические лица и индивидуальные предприниматели, тогда как ранее это 

право оставалось за федеральными государственными органами, органами государственной 

власти субъекта Российской Федерации, органами местного самоуправления. 

Также пересмотру подверглись и меры социальной поддержки. В новой редакции статьи 

оказание социальной поддержки становится обязательством заказчика целевого 

обучения и включает в себя: материальное стимулирование, оплату дополнительных 

платных образовательных услуг, оказываемых за рамками образовательной программы, 

предоставление в пользование и (или) оплату жилого помещения в период обучения. Такие меры 

поддержки могут стать, с одной стороны, дополнительным источником финансирования для 

http://минобр.забайкальскийкрай.рф/news/v-zabgu-vyshel-prikaz-o-kolichestve-mest-priema-na-celevoe-obuchenie/
http://минобр.забайкальскийкрай.рф/news/v-zabgu-vyshel-prikaz-o-kolichestve-mest-priema-na-celevoe-obuchenie/


образовательной организации, а с другой – позволить заказчику оптимизировать подготовку, 

исходя из своих запросов и потребностей. 

Законодательно закреплены и обязательства со стороны обучающегося. Он обязан успешно 

обучаться и отработать не менее трех лет в организации заказчика, тогда как ранее срок 

устанавливался по договорённости сторон. В случаях, если заказчик или выпускник не выполнят 

обязательства по осуществлению трудовой деятельности в течение трех лет образовательному 

учреждению выплачивается штраф в размере расходов бюджета на обучение. 
 

 

http://xn--90anlffn.xn--80aaaac8algcbgbck3fl0q.xn--p1ai/news/rezultaty-ege-istorii-i-himii-v-

zabaykale-ostalis-na-urovne-proshlogo-goda/                                                                                13 Июня 
 

Результаты ЕГЭ по истории и химии в Забайкалье остались на уровне прошлого года 
 

В Забайкальский край поступили результаты ЕГЭ по истории и химии. Стоит отметить, что 

результаты экзаменов по данным предметам остались на уровне прошлого года. С ЕГЭ по 

истории справились порядка 90% выпускников, по химии – 72% выпускников. 

По результатам экзамена по истории в крае появилось еще два стобалльника. Это 

выпускник школы №49 Читы Дмитрий Киселев и выпускница многопрофильного лицея 

Забайкальского государственного университета Екатерина Белоплотова. 

Число высокобалльников также увеличилось. 73 выпускника получили более 81 балла на 

ЕГЭ по истории, 13 выпускников – по химии. 

Результаты ЕГЭ могут быть изменены в связи с проведением процедур апелляции и 

перепроверок результатов на региональном и федеральном уровнях. В Забайкалье традиционно 

высокобалльные работы перепроверяются… 
 
 

Московский комсомолец – Чита  
 

https://www.mkchita.ru/social/2019/06/17/medvedev-podpisal-rasporyazhenie-ob-otkrytii-filiala-

misis-v-zabaykale.html                                                                                                   17.06.2019 в 17:29 
 

Медведев подписал распоряжение об открытии филиала «МИСиС» в Забайкалье 
 

Председатель правительства России Дмитрий Медведев подписал распоряжение, согласно 

которому в Забайкальском крае откроется структурное подразделение национального 

исследовательского технологического университета «МИСиС», сообщается на сайте 

правительства РФ 17 июня. 

«Там (в Забайкалье и Бурятии - прим.ред.) работают крупные промышленные предприятия. 

Им, конечно, нужны специалисты, которые будут запускать новые проекты, создавать 

современную образовательную базу», - сказал Медведев на совещании с вице-премьерами. 

Согласно распоряжению, для подготовки инженерных кадров на базе Забайкальского 

государственного университета будет создан филиал «МИСиС» по подготовке 

специалистов по «Горному делу». 

Ранее "МК в Чите" писал, что в горнорудной и угледобывающей отраслях не хватает около 

1000 специалистов. 
 
 

Байкал 24 
 

https://baikal24.ru/text/13-06-2019/024/                                                                 13.06.2019 10:44 
 

Два выпускника в Забайкалье получили максимальный балл за ЕГЭ по истории 
 

Два выпускника в Забайкалье получили максимальный балл за ЕГЭ по истории. Это 

выпускник школы №49 Читы Дмитрий Киселёв и выпускница многопрофильного лицея 

ЗабГУ Екатерина Белоплотова, сообщили в пресс-службе министерства образования. 

- Результаты по истории остались на уровне 2018 года. Сдали экзамен по истории 90,79% 

выпускников, 5,95% получили более 81 балла, - добавили в пресс-службе. 
 
 

https://baikal24.ru/text/19-06-2019/020/                                                                 19.06.2019 10:13 
 

Забайкалец поймал на удочку дальневосточного пескаря-губача 
 

Рыбак поймал на удочку дальневосточного пескаря-губача Солдатова в верховьях 

реки Ингода под Читой, рассказал накануне в Фэйсбуке кандидат биологических наук, 

профессор Забайкальского государственного университета Олег Корсун, сообщает 

"Чита.Ру".  
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- Один из участников Читинского форума сегодня опубликовал две фотографии 

непривычной для забайкальцев рыбы. Ихтиолог Михеев определил, что это пескарь-губач 

Солдатова, - написал Корсун.   

По его словам, эта рыба - дальневосточная. Она появилась в крае недавно, но уже 

попадалась в Ононе и Аргуни.  

Похоже, что глобальное потепление демонстрирует себя во всей красе, - прокомментировал 

профессор. 
 

 

Парламентская газета 
 

https://www.pnp.ru/social/podrazdeleniya-vedushhikh-rossiyskikh-vuzov-otkroyut-v-buryatii-i-

zabaykale.html                                                                                                                   17.06.2019 15:21 
 

Подразделения ведущих российских вузов откроют в Бурятии и Забайкалье 
 

Кадры для ключевых отраслей экономики Дальневосточного федерального округа будут 

готовить в ведущих вузах страны. Глава Правительства РФ Дмитрий Медведев распорядился 

создать в Бурятии и Забайкалье структурные подразделения Московского авиационного 

института и Национального исследовательского технологического университета «МИСиС». 

Документ опубликован на сайте кабмина. Согласно ему, на базе Восточно-Сибирского 

государственного университета технологий и управления в Улан-Удэ откроется структурное 

подразделение МАИ, где будут готовить инженеров по специальностям «Самолёто- и 

вертолётостроение», «Конструкторско-технологическое обеспечение машиностроительных 

производств». На базе Забайкальского государственного университета создадут структурное 

подразделение МИСиС — там будут учить горному делу. 

«Таким образом, количество структурных подразделений ведущих российских вузов на 

Дальнем Востоке увеличится с 12 до 14», — говорится в справке к документу. 

Распоряжением вносятся изменения в программу подготовки кадров для Дальнего Востока 

до 2025 года. 
 
 

Regnum 
 

https://regnum.ru/news/2649497.html                                                               18 июня 2019, 07:46 
 

На Дальнем Востоке откроются филиалы двух московских вузов 
 

На Дальнем Востоке будут созданы филиалы двух ведущих российских вузов. 

Соответствующее постановление подписал премьер-министр Дмитрий Медведев, сообщается на 

сайте правительства РФ. 

Так, на базе Восточно-Сибирского государственного университета технологий и 

управления (Республика Бурятия) будет создан филиал Московского авиационного института 

(МАИ), а на базе Забайкальского государственного университета (Забайкальский край) — 

филиал Национального исследовательского технологического университета «МИСиС». 

Филиалы московских вузов создаются для подготовки специалистов для ключевых 

отраслей экономики Дальневосточного федерального округа и для поддержки молодёжи на 

рынке труда. 

Отмечается, что таким образом количество вузов на Дальнем Востоке увеличится с 12 до 

14. 
 
 

Sibnovosti.ru 
 

https://chita.sibnovosti.ru/science/375259-v-zabaykalie-i-buryatii-otkroyut-podrazdeleniya-

moskovskih-vuzov?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop                              12:12 18 июня 2019 
 

В Забайкалье и Бурятии откроют подразделения московских вузов 
 

Два московских вуза создадут свои подразделения в «новых» дальневосточных регионах – 

Республике Бурятия и Забайкальском крае. О решении правительства РФ сообщает 

корреспондент Sibnovosti.ru. 

Российское правительство издал распоряжение, которое вносит изменения в Программу 

мероприятий по подготовке кадров для ключевых отраслей экономики Дальневосточного 

федерального округа и поддержке молодежи на рынке труда на период до 2025 года. Документ 

датирован 8 июня 2019 года, премьер-министр РФ Дмитрий Медведев сообщил о нем на 

совещании со своими заместителями 17 июня. 
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В Улан-Удэ на базе Восточно-Сибирского государственного университета технологий и 

управления Московский авиационный институт откроет подразделение по специальностям 

«самолето- и вертолетостроение» и «конструкторско-технологическое обеспечение 

машиностроительных производств». Это будет сделано для обеспечения кадрами «Улан-

Удэнского авиационного завода». 

В свою очередь, на базе Забайкальского государственного университета будет создано 

структурное подразделение технологического университета МИСиС по специальности 

«горное дело». 

«Напомню, что в прошлом году в Дальневосточный округ были включены Бурятия и 

Забайкальский край. Там работают крупные промышленные предприятия. Им, конечно, нужны 

специалисты, которые будут запускать новые проекты, создавать современную образовательную 

базу», - прокомментировал принятое решение Дмитрий Медведев. 
 
 

Энергоньюс 
 

http://energo-news.ru/archives/152392                                                                              19.06.2019 
 

Стать энергетиком можно, поступив в вуз или ссуз по целевому направлению Россети 

Сибирь 
 

Забайкальский филиал компании «Россети Сибирь» (ранее – МРСК Сибири) продолжает 

сотрудничество с читинскими учебными заведениями высшего и среднего профессионального 

образования. В энергокомпании ведется набор молодежи для обучения по целевым 

направлениям в Забайкальском государственном университете и Читинском 

политехническом колледже. 

В этом году энергетикам выделено 18 мест в этих учебных заведениях для обучения 

студентов-очников. Компания присматривается к старшеклассникам, проводя для них 

тематические встречи и дни открытых дверей. С заинтересовавшимися профессией энергетика 

ребятами компания связь не теряет и, по возможности, предлагает получить профессиональное 

образование. Таким образом, предприятие решает главную кадровую проблему – привлечение к 

работе в энергокомпании молодежи: целеустремленной и талантливой. 

На сегодняшний день на энергетическом факультете Забайкальского 

государственного университета обучаются 6 студентов-целевиков, которые в скором 

времени пополнят коллектив Забайкальского филиала компании «Россети Сибирь». Еще 

44 студента смогут применить знания на практике в крупнейшей электросетевой компании 

Сибири после окончания Читинского политехнического колледжа. 

Все студенты, поступившие по целевым направлениям сетевой компании и сдающие сессии 

на «хорошо» и «отлично», будут получать от предприятия надбавку к стипендии. 
 

 

Министерство РФ по развитию Дальнего Востока 
 

https://minvr.ru/press-center/news/22520/                                                                         17.06.2019 
 

На Дальнем Востоке появятся новые структурные подразделения ведущих 

российских вузов 
 

На Дальнем Востоке будут созданы еще два структурных подразделения российских вузов, 

теперь их число увеличится до 14. 

Председатель Правительства России Дмитрий Медведев подписал распоряжение о 

внесении изменений в программу по подготовке кадров для ключевых отраслей экономики 

Дальневосточного федерального округа и поддержке молодёжи на рынке труда на период до 

2025 года.  В соответствии с документом на базе Восточно-Сибирского государственного 

университета технологий и управления на территории Республики Бурятия будет создано 

структурное подразделение Московского авиационного института, а на базе Забайкальского 

государственного университета – структурное подразделение Национального 

исследовательского технологического университета «МИСиС». Соответствующее заявление 

Дмитрий Медведев сделал открывая совещание с вице-премьерами сегодня, 17 июня.   

«В прошлом году в Дальневосточный округ были включены Бурятия и Забайкальский край. 

Там работают крупные промышленные предприятия. Им, конечно, нужны специалисты, которые 

будут запускать новые проекты, создавать современную образовательную базу», - подчеркнул 

Дмитрий Медведев. 
 

http://energo-news.ru/archives/152392
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Радио «Сибирь» 
 

● Новость «Прием на целевое обучение в ЗабГУ» 
 

● Новость «Студенты ЗабГУ получили золотые сертификаты ФИЭБ» 
 

● Анонс «Старт приемной кампании в ЗабГУ» 
 

 

«Радио России» 
 

● Новость «Прием на целевое обучение в ЗабГУ» 
 

● Новость «Студенты ЗабГУ получили золотые сертификаты ФИЭБ» 
 

● Анонс «Старт приемной кампании в ЗабГУ» 
 

 

Радио «Маяк» 
 

● Новость «Прием на целевое обучение в ЗабГУ» 
 

● Новость «Студенты ЗабГУ получили золотые сертификаты ФИЭБ» 
 

● Анонс «Старт приемной кампании в ЗабГУ» 
 

 

Радио «Вести ФМ» 
 

http://gtrkchita.ru/vfm_news/?id=2031                                                            18 июня 2019, 19:58 
 

Региональное отделение Союза журналистов России моментально отреагировало на 

историю Голунова 
 

С нашими гостями - членом Общественной палаты Забайкальского края, председателем 

регионального отделения Союза журналистов России Александром Потяевым и членом 

правления Алексеем Будько говорим о задачах местного Союза журналистов, о его работе и 

отстаивании прав журналистов. 

Как Союз журналистов отреагировал на громкую историю журналиста Голунова? 

Александр Потяев: Это очень резонансное событие, и я думаю, оно во многом определит 

дальнейшее развитие отношений силовых структур и журналистского сообщества. Забайкальское 

региональное отделение отреагировало сразу вслед за этим событием - мы собрали экстренное 

заседание правления, приняли соответствующее заявление. 

Алексей Будько: Я бы дело Голунова назвал не только громким, но ещё и довольно 

стремительным - всё менялось буквально по часам. Мы приняли заявление - буду объективен - и 

буквально меньше чем через сутки дело благополучно разрешилось. Наш коллега, журналист 

портала РБК оказался на свободе, дело было закрыто. Заявление было в поддержку, что мы 

считаем, что нужно разобраться досконально в рамках правового поля. Вроде журналист из 

ситуации вышел, но вся ситуация далеко не разрешилась. 

Почему, а также что будет с кафедрой журналистики ЗабГУ, почему уезжают 

выпускники и почему в нарушение закона на некоторые заседания не пускают журналистов - 

слушайте в аудиозаписи. 
 

● Новость «Прием на целевое обучение в ЗабГУ» 
 

● Новость «Студенты ЗабГУ получили золотые сертификаты ФИЭБ» 
 

● Анонс «Старт приемной кампании в ЗабГУ» 
 
 

Забайкальский рабочий 
 

http://xn--80aacb0akh2bp7e.xn--p1ai/news/media/2019/6/13/dva-vyipusknika-v-zabajkale-sdali-

ege-po-istorii-na-100-ballov/                                                                                             13.06.2019 11:01 
 

Два выпускника в Забайкалье сдали ЕГЭ по истории на 100 баллов 
 

В Забайкальский край поступили результаты ЕГЭ по истории и химии. Стоит отметить, что 

результаты экзаменов по данным предметам остались на уровне прошлого года. С ЕГЭ по 

истории справились порядка 90% выпускников, по химии – 72% выпускников. 

http://gtrkchita.ru/vfm_news/?id=2031
http://забрабочий.рф/news/media/2019/6/13/dva-vyipusknika-v-zabajkale-sdali-ege-po-istorii-na-100-ballov/
http://забрабочий.рф/news/media/2019/6/13/dva-vyipusknika-v-zabajkale-sdali-ege-po-istorii-na-100-ballov/


Как сообщили в пресс-службе министерства образования Забайкальского края, по 

результатам экзамена по истории в крае появилось еще два стобалльника. Это выпускник 

школы №49 Читы Дмитрий Киселев и выпускница многопрофильного лицея 

Забайкальского государственного университета Екатерина Белоплотова. 

Число высокобалльников также увеличилось. 73 выпускника получили более 81 балла на 

ЕГЭ по истории, 13 выпускников – по химии. 

Результаты ЕГЭ могут быть изменены в связи с проведением процедур апелляции и 

перепроверок результатов на региональном и федеральном уровнях. В Забайкалье традиционно 

высокобалльные работы перепроверяются… 
 

 

Аргументы и факты – Забайкалье  
 

http://www.chita.aif.ru/society/rezultaty_uluchshilis_itogi_vypusknyh_ekzamenov_izvestny_v_krae   

14:32 19/06/2019 

Результаты улучшились. Итоги выпускных экзаменов известны в крае 

Почти все экзамены сдали выпускники-забайкальцы. По большему числу предметов уже 

получены результаты. 

<…> Отличники в крае не остаются? 

Число выпускников, сдавших ЕГЭ по географии и литературе, увеличилось. Рост 

высокобалльных работ по географии составил 2,78. Результаты ЕГЭ по истории и химии 

остались на уровне прошлого года. С ЕГЭ по истории справились порядка 90% выпускников, по 

химии – 72%. 

По результатам экзамена по истории в крае появилось еще два стобалльника. Это 

выпускник школы №49 Читы Дмитрий Киселев и выпускница многопрофильного лицея 

Забайкальского государственного университета Екатерина Белоплотова. 

«За каждого стобалльника я радуюсь, как за собственного ребенка. Это результат не только 

выпускника, но и его родителей, наставников, школы, результат организаторов ЕГЭ, которые 

также внесли свой вклад, - делится министр образования, науки и молодежной политики 

Забайкальского края Андрей Томских. – Низкие результаты ЕГЭ также являются поводом моих 

переживаний. Как и в случае с высокобалльниками, это общее дело, общий результат». 

К сожалению, многие выпускники, сдавшие отлично ЕГЭ, намерены уезжать из Забайкалья. 

Например, Вероника Головлева (стобалльница по литературе) планирует подавать документы на 

факультет иностранных языков в Санкт-Петербурге. 

«Несмотря на большое число недоброжелателей ЕГЭ, экзамен, на мой взгляд, 

достаточно хорошо оценивает уровень знаний выпускников, - считает  кандидат 

биологических наук, профессор ЗабГУ Олег Корсун. – По проверяемым работам было 

заметно, что какие-то задания имели списанные ответы. Пусть не часто, но попадались 

ответы, копирующие образец. Явно нагуглено тайком в туалете. Похоже, что в некоторых 

школах контроль за проносом смартфонов был плоховат. Про ОГЭ такое сказать нельзя. 

Ещё одной неприятностью была ошибка в ответе для одного из заданий, данная самими 

составителями. В ЕГЭ сейчас такого почти не бывает, но, видимо, задания для 

девятиклассников составляется менее тщательно».  
 

 

 «Надежда» (газета Всероссийского общества инвалидов) № 5 (май 2019 

года) 
 

«Как во всех регионах» 

В интервью с заместителем председателя Забайкальской региональной организации ВОИ 

Сергеем Петровым упомянут Краевой интегрированный турнир по бочче, проводимый ЗабГУ.  
 
 

«Чита спортивная» №11 от 14 июня 2019 года 
 

«На пороге юбилея» 

Статья, посвященная юбилею факультета физической культуры и спорта ЗабГУ. 

http://www.chita.aif.ru/society/rezultaty_uluchshilis_itogi_vypusknyh_ekzamenov_izvestny_v_krae


 «Год весомых побед» 

Материал о торжественной церемонии награждения победителей и призеров городских 

спортивных лиг учащихся и рабочей молодежи Читы. Команда ЗабГУ выиграла городскую 

студенческую лигу. 
 

 

«Алексей Грабарь: у истоков факультета» 

Материал о первом декане факультета физического воспитания ЧГПИ (теперь факультета 

физической культуры и спорта ЗабГУ) Алексее Грабаре. 
 
 

«Экстра» № 25 от 18 июня 2019 года 
 

«Осипов и 84% доверия» 

Заведующий кафедрой политологии ЗабГУ Дмитрий Крылов среди прочих респондентов 

отвечает на вопрос, доверяет ли он рейтингу ВЦИОМ. 
 

 

«Читинское обозрение» № 25 от 19 июня 2019 года 
 

«Короткой строкой» 

Новость о студентах ЗабГУ, принявших участие в федеральном интернет-экзамене 

выпускников-бакалавров и получивших 7 золотых именных сертификатов. 

 

«Говорите по-русски» 

Совместный проект «ЧО» и кафедры русского языка и методики его преподавания 

факультета филологии и массовых коммуникаций ЗабГУ. 

 

 

 

Рассылки по внешним СМИ: 
 

13 июня – «Прием на целевое обучение в ЗабГУ» (Новость) 
 

18 июня – «Студенты ЗабГУ получили золотые сертификаты ФИЭБ» (Новость) 
 

19 июня – «Старт приемной кампании в ЗабГУ» (Анонс) 

 


